
      MAIRIE DE SAULON-LA-RUE                        COMPTE RENDU DE LA RÉUNION 
DÉPARTEMENT DE LA COTE-D’OR                            DU CONSEIL MUNICIPAL 
 
 

Séance du Lundi 7 Juillet 2008 
 

Etaient présents : Gilles RICHARD, Brigitte DUFFOURD, Fabrice LAUNAY, Mireille SABRI, 
(Procuration Alexandre GARNERET), Sylvie CARRE, René MARTENOT, Philippe RUPIN, 
Alexandre GARNERET, Eric DESQUIREZ,( Procuration Philippe RUPIN)  Guillaume SEVELLEC, 
Pascale REMONDINI, Charles DESCOURVIERES, Francis REMONDINI (Procuration René 
MARTENOT) 
Etait excusé : François BELLAMY, 
Etait absent : Gérald MENDES, 
Après lecture, les comptes rendus des dernières réunions sont acceptés à l’unanimité, puis l’ordre du 
jour est abordé : 
 
1- Convention ORANGE : 
Le maire rappelle que le 03 mars 2008 avait été abordée la question de mettre une antenne ORANGE 
aux «Pâtis » 
La société ORANGE vient  de faire la proposition et après discussion, le conseil municipal  demande 
que des précisions soit fournies en ce qui concerne : la caractéristique des ondes (type et puissance),   
le démontage en cas de rupture du bail par le bailleur. 
Par 10 voix pour et 3 abstentions, le Conseil Municipal donne mandat au maire pour signer les actes 
relatifs à cette convention. 
 
2- Règlement du cimetière et du colombarium : 
Constatant qu’il avait été décidé d’intégrer un règlement pour le colombarium dans le règlement du 
cimetière, le maire présente un projet d’aménagement du règlement du cimetière. Il est décidé que ce 
projet sera transmis aux conseillers pour étude et remarques à faire pour le prochain conseil. 
 
3- Tarification colombarium : 
Il est décidé de modifier comme suit les tarifs des concessions du cimetière et des cases du 
colombarium : 
15 ans : 50 euro 
30 ans : 70 euro 
50 ans (uniquement terrains) : 110 euro. 
Droit de superposition : 35 euro.  
Pour le colombarium le nombre d’urnes est limité à 3. 
Il est convenu que les concessions sont renouvelables indéfiniment aux tarifs en vigueur au moment du 
renouvellement. 
 
4- Délibération : modification budgétaire : 
Le Conseil Municipal à l’unanimité décide la modification budgétaire suivante : 
Dépenses Article 6413 : + 4000 € 
                 Article 6455 : +  500 € 
                 Article 6531 : + 2000 € 
                 Article  678 : + 700 € 
Dans le cadre de la plantation de la haie par les écoliers, il avait été convenu que la mairie accorderait 
une subvention à hauteur de 1300€. Le conseil municipal, à l’unanimité, au regard des frais engagés,  
décide d’accorder une subvention de 1300 Euro à la coopérative scolaire article 6574. 
Recettes : 8 500€ sur l’excédent de fonctionnement. 
Investissement : 
Le Conseil Municipal à l'unanimité décide la modification budgétaire suivante : 
Dépenses                                                  Recettes 
Article 238 : +50 000 €                               021 : 20 383 
Article 023 : + 2 0383                                Excédent d'investissement : 29 617 
 
5- Intérêt communautaire ; Zone d'activités de Barges :  
Au regard de la délibération du Conseil Communautaire, relative à la ZAE de Barges «  En Vougeot, le 
Conseil municipal à l’unanimité :  
DECIDE de reconnaître d’intérêt communautaire les parcelles ci-après, ainsi que l’accès depuis la 
route départementale D 109 sur une largeur de 5 mètres : 
Section ZD   : 9 a 00 ca (Voirie - Parcelle appartenant à la commune de BARGES- Non cadastrée) 
Section ZD 50 : 6 a 14 ca  (Voirie - Parcelle appartenant à la commune de BARGES) 



 Section ZD 53 :     33 ca  (Voirie - Parcelle appartenant à la commune de BARGES) 
 Section ZD 54 :  2 a 67 ca  (Voirie - Parcelle appartenant à la commune de BARGES) 
 Section ZD 43 :  4 a 98 ca 
 Section ZD 44 : 25 a 00 ca 
 Section ZD 41 : 20 a 00 ca 
 Section ZD 42 : 21 a 96 ca 
 Section ZD 46 : 30 a 00 ca 
 Section ZD 49 : 40 a 00 ca 
 Section ZD 51 : 11 a 03 ca 
 Section ZD 52 :   9 a 67 ca 
 Section ZD 61 : 99 a 72 ca 
 TOTAL :            2 Ha 80 a 50 ca  
 
- DIT que les parcelles ZD 50, 53 et 54 et celle non cadastrée, appartenant à la commune de Barges,  
feront  l’objet d’un procès verbal de mise à disposition au profit de la Communauté de Communes et 
fera ultérieurement l’objet d’un transfert en pleine propriété  
           
6- Rapport des commissions 

 Syndicat des eaux : Philippe Rupin fait le compte rendu de la dernière réunion 
syndicale et informe le conseil que les problèmes d'odeurs désagréables venant de 
l’usine de traitement ont été réglés et que les résultats concernant la décarbonatation de 
l'eau et les traitements des pesticides sont excellents . Reste le problème de traitement 
des nitrates ou la société Stereau s'est engagée à fournir une solution dans les trois 
mois, sachant que les taux de nitrates sont bien inférieurs aux normes maximales 
autorisées.  

 Commission Foyer : Pascale Rémondini informe le conseil de la réunion de la 
commission foyer qui souhaite moderniser le contrat de location, et établir un modèle 
d’état des lieux. Il est proposé d’acheter des récipients servant de cendriers à placer à 
l’entrée du foyer, et de supprimer la surfacturation sur la consommation EDF. Le 
conseil opte pour une année d’observation pour cette dernière proposition.  
    

E n outre la commission propose de modifier les tarifs de location de la façon suivante : 
                                                 - Habitants de Saulon la Rue                   Extérieurs  
½ journée                                                        70 €                                         140 €       
1 jour :                                                           125 €                                        250 € 
2 jours :                                                         180 €                                        360 € 
 
1 journée supplémentaire au bout de 2 jours : 70 €                                       140 € 
 

 Commission Information communication :         
Monsieur Sevellec présente les travaux de la commission qui propose une plaquette d’information à 
destination des nouveaux habitants. Le conseil approuve le projet et souhaite que le contenu soit 
complété et  revu en commission.                                                                               
 
7- Questions diverses : 
 
14 juillet : Foyer communal 11H30 : Surprise pour les dames et les demoiselles (+ 13 ans) 
                                                12H00 : Vin d’honneur offert par la municipalité 
17 Juillet : Pour ceux qui le souhaitent caractérisation au centre de tri sélectif au centre de tri « ONYX 
Est » - 1 Rue Colbert à LONGVIC. 
Maisons fleuries : La commission sera composée de mesdames  Sabri, Carré, et messieurs 
Descourvières et Martenot. 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 0h 15 le 8/07/2008 
 


